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№20通算1591号 2025年1月10日(金) 
          Rotary song 君が代、それでこそロータリー

 

あゲスト・ヴィジターあ 

なし 

 

あ会 長 挨 拶あk長会 長 ：  石川 俊洋 君 

新年あけましておめでとうござい

ます。 

さて、2025 年が動き始めました、

昨年2024年は元日の夕方能登半島

地震が起こり大変な幕開けとなり

ましたが、今年は元日から暖かく

穏やかなお正月でした。しかし能

登の輪島市や、珠洲市では地震の後9月の集中豪雨により

甚大な被害も重なり被災した方々には大きな痛手となっ

ています。能登半島の動脈である、国道249号線も1年ぶ

りにやっと全線通行できるようになったそうです、とに

かくこの災害における復興活動は時間がかかりすぎてい

ると感じます。未だに仮設住宅も全被災者にいきわたら

ず、避難所生活をしている人たちが数多くいます、日本

の政治のトップが代わりましたが自分たちのことばかり

考えておらずに、災害復興を優先してほしいものです。 

今年の気象は、冬は強い寒波があるが早い春の到来で

花粉の飛散が前シーズンよりも多く梅雨が短く夏は猛暑

が続き秋は残者が厳しいそうです、昨年もそんなでした

が季節の変わり目がはっきりせず、日本特有の四季がだ

んだんなくなってしまうのではないかと考えてしまいま

す。我が家の柑橘類も昨年の猛暑のせいで枯れてはいな

いのですが実を付けずかわいそうな状態です。こんな気

象のせいで野菜や、果物の値上がりガソリンや燃料もど 

 

んどん値上がりしていますこの先どうなってしまうので

しょうか？とはいえ 2025 年も始まりました、今年は巳年

ヘビです陰陽五行説では火の陰のエネルギーを持ちヘビ

を神様のお使いとする神社もあるように神聖な動物とし

て崇められてきました。脱皮を繰り返し成長していくヘ

ビを復活と、再生のシンボルとして演技の良い動物とも

いわれます。巳年の巳（み）は、お金が身につく努力が

実るという意味合いがあるそうで、計画したことは必ず

成し遂げるヘビのような執着心で挑むことができ、失敗

しても生命力と再生力の強い巳年なら努力に努力を重ね

ることができれば必ず実を結べ、今年一年努力した人は

今年の年末にはきっと成果が表れるそうなので今年は何

事もどんどんチャレンジしよう

と思います。 

本年もどうぞよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

あ幹 事 報 告あ     幹 事    大谷 裕也  君 

＊別紙幹事報告書参照 

 

あ出 席 報 告a 

欠席者：外木規之君、堀水登志夫君、近藤憲司君、宇佐美量

三君、伊原謙治君、渡邉奈津実君  

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 

週 

19 16 13 3  81.25％ 

例会場 富嶽温泉  花の湯       例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間  

事務所 〒418-0003   静岡県富士宮市ひばりが丘８０５ 富嶽温泉 花の湯内  公式ＨＰ http://fujinomiya-west-rc.com/ 

TEL 0544-28-1126  FAX 0544-25-8182    Mail  fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp 



 

あ本日のお祝いあ 

会員誕生日 片岡博昌君（S17.1.1）石川俊洋君（S38.1.6） 

入会記念日 石川俊洋君（H28.1.8） 

夫人誕生日 近藤憲司君夫人 近藤しげ子さん（1.1） 

創業記念日 伊原謙治君（H18.1.1） 

 

 

 

 

 

あス マ イ ルあ 

〇あけましておめでとうございます。2025 年もどうぞよろ

しくお願いします          …石川俊洋君 

〇あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願     

いします               …近藤千佳君 

〇半期収支報告します         …後藤憲治君 

〇本年もよろしくお願いいたします   …遠藤壽男君 

〇新年おめでとう今年もヨロシク！   …若林眞治君 

〇あけましておめでとうございます。今年は巳年で私は年

男です                …貫名英舜君 

〇誕生日お祝い有難う。今年もよろしく …片岡博昌君    

〇明けまして御目出度う御座います   …加藤康雄君 

 

 

aクラブ協議会a  

 会長幹事前期総括と後期の進め方及び会計報告 

富士宮西ロータリークラブ 2024～2025年度 

上期総括と下期の進め方 

本年度上期は、7月5日の例会からスタートした、年度

運営方針としてはメンバーの減少により各委員会の運営

が難しくなってしまうので人手の

必要ない委員会にはみんなで応援

しあうような委員会運営にしたい

ということで、委員の皆様も1委員

会だけでなく兼任していただくよ

うな組織としました。下期に向か

っても皆様のご協力をお願いいた

します。 

今期は、西ロータリークラブの主たる継続事業である

ミツバツツジの植樹を今後どういった形態で行うか、メ

ンテナンスや新たな植樹、見直し等様々な意見を頂き協

議させていただきました、今後もこ

の朝霧アリーナのミツバツツジを西

ロータリークラブの継続事業として

さらなる展開を考えていきたいと思

います。 

親睦事業は、納涼会・お月見会・

ファミリー忘年会と、充実した親睦会を開催できファミ

リー忘年会は 100％例会でしたことで大変良かったと思い

ます、2クラブ合同例会も西クラブのホストであまり聞く

ことのできない生の落語を聞け富士宮クラブとの親睦も

深まりました。 

今後下期の進め方としましては、富士宮市ＰＴＡ連合

会の会長様の卓話、富士宮サッカー協会の少年委員長様

の卓話と、奉仕事業が中心となった展開になると思いま

すし、次年度も並行して動き始めますので皆さんも忙し

くなってくると思いますがどうぞよろしくお願いいたし

ます。 

今後の課題として大きな課題はやはり会員数の減少が

一番の問題となってきます。これから会員増強を、念頭

にした事業展開を考えながら下期を進めていければと考

えています。 

2 月 16 日（日）は、沼津のプラザヴェルデでＩＭが開

催されますので皆様のご参加をお願いいたします。 

 

会計報告   会計 後藤憲治君 

会計報告は本日配布された2024~2025年度収支計算書（中

間）を参照 


